

CANDIAC • CHÂTEAUGUAY • DELSON • LA PRAIRIE LÉRY • MERCIER • SAINT-CONSTANT • SAINT-ISIDORE SAINT-MATHIEU • SAINT-PHILIPPE • SAINTE-CATHERINE

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Journée nationale de la vérité et de la réconciliation

La MRC de Roussillon réitère sa solidarité envers la communauté mohawk de Kahnawake

Saint-Constant, le 29 septembre 2021 – La MRC de Roussillon tient à réitérer sa solidarité envers la communauté mohawk de Kahnawake dans le cadre de la première Journée nationale de la vérité et de la réconciliation.

« La MRC de Roussillon tient à souligner la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation et exprimer sa solidarité envers les survivants des pensionnats autochtones.

La MRC s'engage à approfondir ses relations avec les Premières Nations, plus particulièrement avec la communauté mohawk de Kahnawake, dans une approche de réconciliation et de respect mutuel, dès maintenant et pour les années à venir », a souligné Christian Ouellette, préfet de la MRC de Roussillon et maire de Delson.

Cet engagement est enchâssé dans la planification stratégique 2021-2026 de la MRC où l'amélioration de la compréhension et des relations avec les Autochtones de Kahnawake figure parmi les cinq principaux objectifs, misant sur trois axes :

- Structurer la démarche de la MRC pour l'amélioration des relations avec la communauté mohawk de Kahnawake.
- Accroître la connaissance de l'histoire et des réalités mohawks de Kahnawake.
- Créer un dialogue officiel et structuré avec le Conseil mohawk de Kahnawake.

La MRC a déjà engagé le dialogue avec la Grande cheffe Kahsennenhawe Sky-Deer aux lendemains de sa nomination.

Pour en savoir plus sur le plan stratégique de la MRC, consultez la page web roussillon.ca/planstrategique2026.

- 30 -

Source et renseignements :

Service des communications, MRC de Roussillon | 450 638-1221 communications@mrcroussillon.gc.ca